
陳瑞祺(喇沙)書院 

2018-2019 年度 

 家長教師會第二十一屆執委會 

第四次會議紀錄 

 

日        期： 2019 年 4 月 6 日（星期六） 

時        間：下午 2:30 – 4:30 

地        點：一樓會議室 

出席委員：雷慧芬女士(主席)、李寶珠副校長(副主席)、吳霧蘭女士(副主席)、 

周白云女士(康樂)、陳偉倫先生(聯絡)、譚文海先生(總務)、李丁亮校長(顧問)、

何藹琳老師(稽核)、黃志堅老師(康樂)、謝家佩老師(總務)、黃永坤老師(聯絡)、

陳嘉裕老師(秘書)、羅日梅老師(秘書) 

缺席委員：舊生李淦倫先生(顧問)、蘇佩琳女士(司庫)、劉美珍女士(總務) 

列       席：黎寶芝女士(永遠榮譽會長)、柯振澄先生(附屬會員召集人)、 

陳詠儀女士(附屬會員召集人)、樊慧嫻女士(前主席)、李少芬女士(前主席)  

紀       錄：羅日梅老師 

 

一、 通過 2018-19年度家長教師會第二十一屆執委會第三次會議紀錄 

二、 報告事項  

1. 財政報告 (13/01/19至 6/4/19) 

承上結餘：$ 279,456.28 

收入    ：$   7,507.95 

支出    ：$  36,212.38 

結餘    ：$ 250,751.85 

 

2. 銀行戶口事宜 

本屆簽發銀行戶口支票手續事務已經跟進完畢，感謝相關委員的幫助。 

 

3. 社署義工服務統計  

陳偉倫先生報告：31/1前已完成呈報工作，本會共有 116位義工，新登記 44位，本會

服務總時數達 2448小時，獲金獎 3名、銀獎 4名、銅獎 9名、五年服務獎 4名、十年

服務獎 5名，獎狀將於 6、7月領取。 

 

4. 九龍城區聯會會議  

九龍城區聯會議已於 18/1/2019完成，吳霧蘭女士代表本會岀席是次會議，會議內容如 

常。當天聯合委員自動當選，任期兩年。 

 

5. 家長日講座：如何說孩子才會聽 

家長日講座已於 17/02/2019中午 12：00至約下午 2：00假本校禮堂順利舉行。 

講者余國健先生，題目為「如何說孩子才會聽」。是次共有 87位參加者。根據問卷 

(54份)回應，九成以上家長表示滿意及非常滿意是次講座及有關內容，家長同時表示 

對如何與子女溝通、升學資料、道德教育及情緒管理等題目有興趣。 

 

6. 五十周年校慶步行籌款 

本會共有 23 位家長出席，感謝委員及舊生家長的支持。學校匯報直至 12/3 為止，學校 

共籌得款項約十二萬九千，感謝不同持份者的支持。 

 



7. 校際陸運會打氣  

校際陸運會決賽日已於 7/3/2019順利完成，感謝兩位家長代表本會出席為我校學生打 

氣。今年賽果：甲組第四名，丙組第六名，整體第七名。學生會感謝本會贊助喉糖。 

 

8. 情志養生中醫講座 

是次活動特意為家長而設，邀請中醫師教導家長身心減壓及養生之道。當日天氣欠佳， 

共有 12 位家長出席，是日中醫師細心教導各位家長穴位，是日筆記能否上載於本會網頁 

則有待該中醫師同意。建議活動前負責聯絡的委員可再以短訊提醒家長。 

 

三、 討論事項 

1. 家長講座 

  基於本年度家長日(領取第二次統測成績表)有新安排(中一、中二、中四、中五上午 

8:00-下午 1:00會見家長；中三下午 2:30-下午 4:00會見家長)，是次講座暫時取消， 

有待另作安排和來年調整日子)。 

 

2. 敬師及心意咭製作活動 

  心意咭製作活動將於 6/5及 7/5配合學校美術科展覽假地下玻璃房進行。本會感謝舊 

生家長陳崇意女士繼續親手製作精美心意咭送贈師長。有待美術科老師整理時間表， 

本會安排家長義工當值攤位，鼓勵更多學生參與活動。 

敬師午餐則設於 27/6假禮堂進行，26/6安排分發敬師咭給各班，鼓勵各班簽寫和表達 

對老師的心意。 

        

3. 會訊 

黎寶芝女士匯報已成立編委會，並已於 23/2召開第一次會議。藉着學校 50週年，本會 

會訊將會轉版，由 8版轉為 12版，務求會訊內容更為豐富具體。 

陳詠儀女士報價:本年度的會訊印製成本為 3198.05元-1500份(包送貨)。 

陳詠儀女士介紹排版草稿，編委會跟進內容及安排，預定 6月派發給學生。 

 

四、 其他事項 

    1. 校長通知學校得到教育局的批核，將於 4月中至 5月尾更換禮堂的整套冷氣系統，工 

程期間禮堂不便使用。 

 

    2. 校長報告：經由校董會和行政會的商議及同意，學校將於 2019-2020學年起統整初中學 

生校服，設定校褸為必備項目。2022-2023學年前的高中學生可自行決定是否添置， 

2022-2023學年後則全校統一校褸為必備項目。學生會先前回覆校方表示不反對，但 

希望款式新穎。本會家長委員表示支持校方統整校服標準。新校褸的設計將以西裝褸 

的材料和款式為藍本，樣本容後提供。 

 

    3. 黎寶芝女士提醒本屆需於今年 6月左右申請 2019-2020「家庭與學校合作活動津貼」    

一萬元，作為贊助下年度慶祝學校 50週年綜藝晚會活動之用。 

 

    4. 舊生會將於 22/6假學校禮堂舉辦籌款晚宴，是日菜式為中式到會，每位$500，歡迎各 

位家長參與。 

 

 

 



五、 下次開會日期 

下次會議將於 8/6/2019(星期六)，下午 2：30於一樓會議室舉行。 

 

簽署：______________ 簽署：____________ 

秘書：羅日梅老師 主席：雷慧芬女士 

日期：6/4/2019 日期： 

 


